

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

INICIO NOTICIAS ▾ CRÓNICA JUDICIAL DEPORTES SOCIALES CULTURA ▾ VARIEDADES ▾ EDICTOS CADENA RADIAL



Inicio > Generales > Alcalde Jaime Pumarejo presenta proyecto piloto integral de energía eólica costa afuera...

Generales Local

## Alcalde Jaime Pumarejo presenta proyecto piloto integral de energía eólica costa afuera a Minminas

marzo 1, 2023

f Facebook

t Twitter

WhatsApp



**\*El proyecto se llevará a cabo a través de K-YENA y el Copenhagen Infrastructure Partners (CIP).**

**\*Contempla una alianza futura con **Ecopetrol** para la producción de hidrógeno verde.**

**\*Colombia, en Barranquilla, contará con el primer parque eólico costa afuera de América Latina.**

Como una apuesta a la transición energética en Barranquilla, este martes el alcalde Jaime Pumarejo Heins presentó ante la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, el proyecto integral de energía eólica costa afuera que lidera la Administración distrital, a través de la empresa de economía mixta K-YENA y su socio estratégico en este proyecto, el Copenhagen Infrastructure Partners (CIP).

Barranquilla se proyecta como la primera ciudad de América Latina con el primer parque eólico costa afuera. Para este piloto se prevé que se sume la empresa petrolera **Ecopetrol**, para la producción de hidrógeno verde con el propósito de hacer una apuesta integral en materia de energías limpias.

### Últimas Noticias



Con 5 proyectos aprobados, la Asamblea del Atlántico clausuró periodo de sesiones extraordinarias

marzo 1, 2023

Este martes se cumplió la clausura del periodo de sesiones extraordinarias de la Asamblea del Atlántico, en el cual se aprobaron importantes proyectos para...



[En vivo] Audiencia: juicios contra exdirector de la ANI, Luis Fernando Andrade, caso Odebrecht

marzo 1, 2023



A los 74 años muere Imelda Romero, madre de Peter Manjarrés

ma

El c

la g

cár

est

### Te recomendamos leer:



Así se juega la fecha 17 del FPC octubre 31, 2020



'Caravanas por la vida' recorren los municipios del Atlántico septiembre 19, 2021

marzo 1, 2023

Como es ya tradicional en vísperas a la Semana Santa, la Policía Metropolitana se prepara para combatir el tráfico de huevos de Iguana, Hicoteas...



En Cartagena arranca desde hoy el primer día sin parrillero



### Características del proyecto

Con este proyecto se generarán más de 250 megavatios, planificados para llegar hasta 500 MW en un área en Barranquilla y el Atlántico. Para el alcalde Jaime Pumarejo, con este parque Barranquilla entra a las grandes ligas de construcción de infraestructura *offshore*, posicionándose como líder continental en generación de energías limpias y poder convertirse en el *hub* logístico para esta industria.

El megaproyecto representaría la creación de 500 nuevos empleos durante su construcción, así como plazas adicionales para su posterior operación y la formación de capital humano. Entre las ventajas de la construcción del parque eólico costa afuera también se destaca la calidad de la energía, la reducción en el costo de la energía, la velocidad del viento es mayor y más constante, menor impacto visual y acústico.

De igual manera, representa una oportunidad para la región, toda vez que promoverá independencia energética, generando condiciones para que la ciudad se vuelque a las energías limpias, lo que a largo plazo significará un ahorro en el gasto para la ciudadanía en general.

Minminas está trabajando en el marco legal, técnico y financiero que permitirá la asignación de esas áreas marítimas para la construcción de estos proyectos eólicos costa afuera a las empresas con la experiencia y capacidad financiera idóneas de poder desarrollarlos y ponerlos en operación, que contribuirá al cambio de la matriz energética del país. Proyectos medioambientalmente amigables, social y económicamente viables.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ↕



Comentario de usuario

marzo 1, 2023

Acorde a lo decidido con la medida adoptada por el distrito, ya no serán los viernes sino los días lunes el día sin...

Más Leídas



Con 5 proyectos aprobados, la Asamblea del Atlántico clausuró periodo de sesiones extraordinarias

marzo 1, 2023

Este martes se cumplió la clausura del periodo de sesiones extraordinarias de la Asamblea del Atlántico, en el cual se aprobaron importantes proyectos para...



[En vivo] Audiencia: juicios contra exdirector de la ANI, Luis Fernando Andrade, caso Odebrecht

marzo 1, 2023



A los 74 años muere Imelda Romero, madre de Peter Manjarrés

marzo 1, 2023

El cantante vallenato había anunciado la gravedad de su madre, quien sufría cáncer desde hace varios años y estaba en una clínica. Tristeza en el...

Cargar más ↕

Anade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Sucríbete a Diario La Libertad en Google News

Me gusta 0

Facebook Twitter WhatsApp +

Artículo anterior

Con 5 proyectos aprobados, la Asamblea del Atlántico clausuró periodo de sesiones extraordinarias

Artículos relacionados

Más del autor



Atlántico

Con 5 proyectos aprobados, la Asamblea del Atlántico clausuró periodo de sesiones extraordinarias



Crónica Judicial

[En vivo] Audiencia: juicios contra exdirector de la ANI, Luis Fernando Andrade, caso Odebrecht



Generales

A los 74 años muere Imelda Romero, madre de Peter Manjarrés



Generales

Lucha contra el tráfico ilegal de fauna silvestre



Generales

En Cartagena arranca desde hoy el primer día sin parrillero



Generales

Armada de Colombia sigue en la búsqueda de joven desaparecido en playas de Cartagena



LA LIBERTAD  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos de este sitio web, su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Te recomendamos leer:



Así se juega la fecha 17 del FPC  
octubre 31, 2020



'Caravanas por la vida' recorren los municipios del Atlántico  
septiembre 19, 2021

